

Le Comité des victimes du Venezuela dénonce des irrégularités dans l'accréditation aux forums du Sommet des Amériques



Panama, 10 avril (RHC-Telesur)- Une partie des membres du Comité des Victimes des Guarimbas du Venezuela n'a pas pu participer aux forums parallèles au VII^e Sommet des Amériques car ils n'ont pas été accrédités par le comité d'organisation.

La lieutenant Yendry Velasquez a expliqué qu'elle n'a pas été autorisée à participer, alors qu'elle avait l'intention de dénoncer l'assassinat de son époux, tué par des bandes organisées par le leader de l'opposition vénézuélienne Leopoldo Lopez, en 2014.

La jeune vénézuélienne a également signalé que Lilian Tintori, l'épouse de Leopoldo Lopez, a été invitée à Panama par le comité d'organisation du forum en tant que représentante de la société civile

vénézuélienne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/52234-le-comite-des-victimes-du-venezuela-denonce-des-irregularites-dans-laccreditation-aux-forums-du-sommet-des-ameriques>



Radio Habana Cuba